

S O C I A L I S T A
H I S T O R I C O



Palacio de La Moneda
a 28 de enero de 1991

Señor
Juan Gutiérrez Soto
Presente

Estimado Don Juan:

Perdóneme la tardanza con que contesto su atenta de comienzos de diciembre. La verdad es que había ido dilatando la respuesta en espera de tenerle una noticia positiva, para lo cual confiaba en el despacho del proyecto que reestructura el Ministerio de Relaciones Exteriores.

Lamentablemente, ese proyecto ya ha quedado para el otoño, y mientras no se creen nuevas plazas en el exterior, no visualizo por ahora otras posibilidades.

En todo caso, puede tener la certeza de que lo tengo muy presente y estoy muy reconocido de su valiosa colaboración.

Lo saluda atentamente su affmo.

PATRICIO AYLWIN AZOCAR